



© Richard Roberts

L'art de la pierre

Depuis trois générations, Capri habille les plus belles salles de bains de France et de Suisse.

-/ For three generations, Capri has adorned the most beautiful bathrooms in France and Switzerland.

group-capri.com
© Richard Roberts

De Megève à Courchevel, en passant par les Alpes Suisses comme Crans Montana, Verbier, Gstaad ou encore le sud de la France comme sur l'île de Sainte Marguerite, Capri habille les plus belles salles de bains, avec des surfaces dignes de plus beaux appartements.

La demande des clients est toujours la même : « trouvez-moi des matières exclusives avec un effet WOW » ! Pour cela, Capri dispose d'une Stone Gallery : un véritable coffre-fort qui abrite les plus belles matières au monde (marbres, granit, quartzite, onyx, semi-précieux), avec un stock de tranches de plus de 600 références à découvrir, toucher et ressentir – pour que l'effet « WOW » prenne tout son sens. Bien souvent, ces matières ne sont pas encore connues sur le marché et sont en exclusivité chez Capri !

Une fois la matière sélectionnée avec le client et son décorateur, la partie technique entre dans la danse : prise de mesure sur le chantier,

-/ From Megève to Courchevel, through the Swiss Alps such as Crans Montana, Verbier, Gstaad, or the South of France such as the Island of Sainte Marguerite, Capri adorns the most beautiful bathrooms, with surfaces worthy of the finest apartments.

The clients' request remains the same: "Find me exclusive materials with a WOW effect!" To fulfill this, Capri has a Stone Gallery: a true vault housing the world's most beautiful materials (marbles, granite, quartzites, onyx, semi-precious stones), with a stock of slabs comprising over 600 references to discover, touch, and feel – so that the "WOW" effect takes on its full meaning. In many cases, these materials are not yet known in the market and are exclusively available at Capri!

Once the material has been selected in collaboration with the client and their decorator, the technical phase of the process begins: taking



© The Home Immersion



© The Home Immersion



© Igor Laski



© Igor Laski

élaboration des plans de détails ou prise de photos des tranches pour les vues 3D. Après validation de l'entièreté du processus par le client et son architecte, la production démarre dans la Manufacture Capri, avec des outils de production à la pointe de la technologie.

C'est ainsi que de véritables œuvres d'art se créent, avec des salles de bains réalisées à « livre ouvert » (qui comprennent un veinage avec un effet miroir), des veines qui se déploient sur les murs, qui filent sur les sols, des plans vasques sur mesure : bref, de la Haute couture !

De l'Ultima à Crans Montana avec sa salle de bain Master de plus de 40m², à celle du Grand Jardin à Cannes avec des veines bleutées qui rappellent la mer, ou encore celles du Chalet Luna à Méribel avec la maison VALLAT et ses veines noires qui se dessinent sur des marbres blancs de carrare avec un effet design saisissant : chez Capri, chaque client, chaque projet, et chaque matière est unique. L'entreprise s'emploie, depuis trois générations, à concevoir avec ses clients des créations sur-mesure, à la hauteur des projets.

La nature nous offre des matières incroyables, Capri les réinterprète dans votre salle de bain pour en faire un espace exclusif !

measurements on the site, developing detailed plans, or capturing photos of the slabs for 3D views. Once the entire process has been validated by the client and their architect, production begins in our manufacturing facility, equipped with state-of-the-art production tools.

This is how true works of art are created, with "open-book" bathrooms" (featuring veining with a mirror effect), veins that flow across the walls, extend over the floors, custom-made washbasins: in short, haute couture! From Ultima in Crans Montana, with its Master bathroom spanning over 40m², to that of Grand Jardin in Cannes with bluish-veined patterns reminiscent of the sea, or the bathrooms of Chalet Luna in Méribel with the Vallat house featuring striking black veins on Carrara white marbles: at Capri, each client, each project, and each material is unique. For three generations, the company has been dedicated to crafting bespoke creations in collaboration with its clients, tailored to the height of their projects.

Nature offers us incredible materials, and Capri reinterprets them in your bathroom to create an exclusive space!